

## 大山紅葉ライトアップ参加の感想（産業能率大学）

幻想的な世界を演出してくれる素晴らしいイベントだと感じた。昼間の紅葉は何度か見たことがあったが、夕方からもっと暗くなった後が素晴らしく絶景だった。紅葉と夜景が一度に味わえる素晴らしい観光スポットだと思う。今回はケーブルカーで登ったが、次回は登山をしながら夕暮れに近づく大山を楽しみたいと思う。

秋のこの時期にしか見られないこの絶景は大山の一番の誇りだと思う。また、伊勢原にある産業能率大学の学生としても誇りに思う。大山寺の階段の上から見た、真っ赤な紅葉が階段の上から下までライトで照らされた景色は最高だった。大学を卒業しても、また大山の素晴らしい紅葉を見に行こうと思う。

昼と夜で同じ紅葉を見ているはずなのに全く違うように感じた。ライトアップされた紅葉を見てしみりさせられた。昼の紅葉しか見たことがない人は、ぜひ夜、ライトに照らされた紅葉を見て様々な感情を抱いてほしいと思う。私は、ライトアップされた紅葉を見ながら誰かと静かに話したいという気持ちにさせられた。来年もこの場所に来て話をしたい、と思える場所だと思った。

大山の夜景、紅葉ライトアップの2つを楽しむことができ、大山がより好きになったと同時に、もっと大山を多くの人に知ってもらいたいと思った。見渡す限り真っ赤に色づいた紅葉がライトアップされてより一層、素晴らしさが増したように感じられ、この時期に観光客が増える理由がわかった気がした。

大山寺と大山阿夫利神社下社では、暗いところから急に真っ赤な素晴らしい景色が広がるので感動した。ただ、ライトアップのことをさらに広めるのであれば駅やバス停などでのPRが少ないように感じた。これだけ綺麗なのだからSNSやメディアでもっと広めていくべきだと思った。

